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２）発表内容についての感想をお尋ねします。①理解できましたか？
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２）発表内容についての感想をお尋ねします。②あなたの仕事に役立ちそうですか？

３）次回以降、東京(本部)と共に大阪で開催することの是非、要否についてご意見下さい。 ４）会員社の労働災害統計を集計することについてご意見下さい。

安全活動状況について

非常に, 14

少し, 17

どちらとも
いえない, 4

あまり, 1 全く, 0

未回答, 0
非常に

少し

どちらとも
いえない

あまり

全く

未回答

安全対策事例の紹介

非常に, 19

少し, 14

どちらとも
いえない, 3

あまり, 1 全く, 0

未回答, 0
非常に

少し

どちらとも
いえない

あまり

全く

未回答

事故事例の紹介と対策

非常に, 20
少し, 15

どちらとも
いえない, 3

あまり, 0

全く, 0

未回答, 0
非常に

少し

どちらとも
いえない

あまり

全く

未回答

労安法改正内容とＲＡ

非常に, 16

少し, 17

どちらとも
いえない, 4

あまり, 1 全く, 0

未回答, 0

非常に

少し

どちらとも
いえない

あまり

全く

未回答

企業における実践的防災

非常に, 25

少し, 5

どちらとも
いえない, 3

あまり, 1

全く, 0

未回答, 4
非常に

少し

どちらとも
いえない

あまり

全く

未回答

企業における危機管理

非常に, 27

少し, 4

どちらとも
いえない, 2

あまり, 1

全く, 0

未回答, 4
非常に

少し

どちらとも
いえない

あまり

全く

未回答

大阪開催

是・要, 11

少し, 5どちらとも
いえない, 17

あまり, 2

非・否, 1

未回答, 2 是・要

少し

どちらとも
いえない

あまり

非・否

未回答

集計､分析､会員への公表
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５）今後「産業事故対策委員会」で取り上げるべきと思われるテーマがあれば記入して下さい。

・再雇用で６０歳以上が第一線に残る確率が高くなると同時に安全上問題が生じて来るのでは．．．．．と

　　不安である。それ用の対策は？（従来の安全対策にプラスで必要になるのか？）

・設備改善、設備本質安全化事例の横広めをさらに深化させていただけると安全の活動する上で

　　非常に助かります。

・事例を多く示していただけるとありがたい。

・現場主義の実践的防災。

・メンタルヘルス（うつ病など）について是非取り上げて頂きたい。

・労働者対会社の裏側にある過酷な労働条件を徹底分析し改善活動につなげていただきたい。

・本当の防災とは。

６）本報告会に関するあなたのご意見、ご希望、ご感想をお願いいたします。

・電線製造において「挟まれ巻き込まれ」が多く、傷病部位が「指・足」であるのがよく理解はできたが

　　対策は、ハ－ド的な方法が見あたらないのが残念。事故は「人」によるものが原因であり、対策も

　　そのへんにありそうですね。

・色々と参考になりありがとう御座いました。

・各委員による詳しい丁寧な説明でよく理解できた。

・高度な内容の講演会は大変役立った。

・対策事例発表を多くした方が良いと思う。

・製造現場における具体的事例が多く参考になった。

・山村先生の話が非常に参考になった。

・防災の話感激しました。

・是非継続してお願いしたい。

・大変よく今後も継続してほしい。

・今後もこのような機会を設けてほしい。ありがとうございました。

・事故事例も非常に解りやすかった。対策としてワンポイントレクチャ－作業標準等の事例を参考に

　　教えていただきたい。

・時間割を正確にしていただきたい。

・代理出席なので、４）以下はよくわかりません。

・事例紹介をもっと具体的に多く取り上げてほしい。

・今回は大変勉強になりました。今回の報告内容が多く理解が困難、資料の事前配布を希望します。

　　（ＪＣＭＡ、ＨＰを事前確認したのですが解りませんでした。）

・非常に有意義だった。

・講師の充実したお話が（感動）とても良かった。

・山村先生の講演は良かったです。

・山村武彦先生の話は、非常にインパクトがあった。実践的防災について今後考慮する必要があると感じた。


